

Miércoles 26 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=3qnKu2CZC1c&feature=youtu.be>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/637d1fd/click-gobernacion-de-santander-25-26-de-septiembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Llamado a padres de familia y alcaldías para incluir a niños en sistema educativo*
- *En Barrancabermeja, 60 expositores estarán en rueda de negocios de productores agrícolas*
- *Santander intenta salvar seis proyectos culturales*

Se aplaza para el 10 de octubre la segunda jornada del Gobernador en Mi Barrio

BUCARAMANGA. Por razones de fuerza mayor, como los bloqueos viales, disturbios y protestas que se presentan hoy en Bucaramanga, el mandatario de Santander, Richard Aguilar Villa, suspendió la segunda jornada de la estrategia departamental Gobernador en Mi Barrio, prevista para las 2:00 de esta tarde.

Según información del despacho del Gobernador de Santander, la actividad quedó programada, de manera tentativa, para el miércoles de 10 de octubre próximo.

El Gobernador en Mi Barrio es una estrategia de la Administración Departamental que busca conocer directamente las inquietudes y problemas de los habitantes de barrios y comunas de Bucaramanga y su área metropolitana, para priorizar obras y ejecutar proyectos que lleven solución a las dificultades.

Llamado a padres de familia y alcaldías para incluir a niños en sistema educativo

BUCARAMANGA. Con un llamado a los padres de familia a que tomen conciencia sobre la necesidad de motivar a sus hijos a estudiar para tener un mejor futuro, y la exigencia a los alcaldes de que adopten las medidas pertinentes para vincular a la población infantil y adolescente a las instituciones educativas, la Gobernación de Santander busca que los 34 mil 37 niños que están por fuera del sistema educativo ingresen a las aulas de clases.

Así lo expresó el secretario de Educación Departamental, Julio César Villate, quien manifestó que este número de niños y adolescentes que no recibe formación académica se presenta en los 82 municipios no certificados de Santander.

Todos deben ayudar

El funcionario también exhortó a las iglesias, personerías municipales, juntas de Acción Comunal, Policía Nacional, organizaciones sociales y ciudadanía en general a que ayuden a que los niños se interesen por estudiar.

“Los padres de familia no los envían a estudiar porque no saben que la educación es un derecho fundamental de la población infantil consagrado en la Constitución que no se le puede negar. Si los niños están sin aprender en las casas es imposible que lleguen a ser hombres de bien para la sociedad”, dijo el Secretario de Educación Departamental.

También expresó que las inscripciones para niños nuevos en las instituciones educativas oficiales están abiertas hasta el 30 de septiembre y todo el servicio académico es gratuito, y la Gobernación de Santander dispone de todo un esquema de inclusión escolar en cada municipio.

En Barrancabermeja, 60 expositores estarán en rueda de negocios de productores agrícolas

BARRANCABERMEJA. La Secretaría de Agricultura de Santander y la oficina de la Alta Consejería del Magdalena Medio reúnen este jueves en Barrancabermeja a más de 60 agricultores y pescadores de San Vicente de Chucurí, quienes directamente ofrecerán sus productos a los comerciantes, restaurantes, hoteles, tiendas y plazas de mercados para evitar los intermediarios, abaratar los precios y obtener mercancías fresca y de excelente calidad.

Esta rueda de negocios agropecuarios se realizará de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde en el auditorio del SENA de Barrancabermeja, y contará con la presencia Ecopetrol, la firma Petrocasinos, la Piscícola San Silvestre y 800 empresarios pertenecientes a los gremios de la gastronomía y la hotelería del Puerto Petrolero.

La actividad es liderada por la Gobernación de Santander, a través de la Alta Consejería para el Magdalena Medio, y cuenta con el apoyo de la Cámara de Comercio de Barrancabermeja y el Centro de Estudios Regionales (CER).

Santander intenta salvar seis proyectos culturales

BUCARAMANGA. Este jueves, el Consejo Departamental de Patrimonio realiza una reunión en la Secretaría de Desarrollo de Santander con el objetivo revisar, actualizar y salvar seis proyectos culturales que fueron presentados al Ministerio de Cultura en las vigencias 2010 y 2011 para ser financiados con recursos del IVA de la telefonía celular. La actividad es presidida por la secretaria de Desarrollo, Gladys Elena Higuera Sierra, y por el asesor jurídico de la Gobernación, Roberto Ardila Cañas, delegado por el gobernador Richard Aguilar Villa.